Liebe Petra

Bericht:

Bei meinem sehr tief sitzenden Leistenbruch half nicht einmal mehr ein Bruchbandmieder nach Maß. Ich wurde also operiert, indem man mir gängiger Methode ein Kunststoffnetz einsetzte. Das half weitestgehend, dennoch bildete sich nach einiger Zeit erneut eine Wölbung, ein dicker werdendes Pölsterchen in der Leiste, in welchem es beim Drüberstreichen mit der Hand auffällig gluckste. Ich musste also den Eindruck gewinnen, dass selbst das implantierte Kunststoffnetz nicht alle Darmschlingen fasste. Die Überraschung kam nun nach der ersten Hydrocolonbehandlung, der Spülung des Dickdarms mit etwa 20 Litern Wasser. Das 'Pölsterchen' in der Leiste war nach der Behandlung weg, als wäre in einer 'Ausreißer'-Darmschlinge etwas ausgespült worden.

Danke sagt

Richard Korbel